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Convocation à l’assemblée générale 
Nous vous invitons à participer à l’assemblée générale de notre club, qui aura lieu le dimanche 26 mai 2024 
à 9 h 00 à la MFR Le Village, 3 place de l’église, 38490 Saint André le Gaz. 
L’ordre du jour est le suivant :

- Rapport moral du Président, 
- Rapport d’activité du Secrétaire général, 
- Rapport financier du Trésorier, 
- Affectation du résultat de l’exercice, 
- Budget prévisionnel, 
- Questions diverses (nous vous invitons à faire 

part au Secrétaire général, pour le 10 mai au plus 
tard, des questions que vous souhaiteriez voir 
évoquées lors de notre assemblée générale), 
- Ouverture du bureau de vote, 
- Clôture du scrutin et dépouillement, 
- Proclamation des résultats. 

Hervé Brabant, Secrétaire général. 

 

Modalités du vote par correspondance 
Conformément au règlement intérieur de notre association, chaque adhérent est convoqué pour participer 
aux travaux des assemblées générales. Pour celle qui doit se prononcer sur le renouvellement statutaire du 
comité, un vote par correspondance est prévu suivant les modalités ci-dessous : 

Extrait article 4 du règlement intérieur du CSA : 
« Le secrétaire de l’association enverra aux membres de l’association la convocation à l’assemblée générale 
contenant l’ordre du jour en ajoutant pour ceux qui justifient de la qualité d’électeur, le matériel de vote, 
c'est à dire le bulletin de vote et les enveloppes requises pour le vote par correspondance en précisant la 
date limite de réception de ces votes. 

Le vote par correspondance s’exprimera au moyen de l’enveloppe d’expédition portant en mention 
extérieure le nom, le prénom et l’adresse du votant (à fin d’émargement sur la liste électorale), dans 
laquelle sera insérée une enveloppe neutre renfermant le bulletin de vote et exempte de tous noms ou 
signes distinctifs. » 

Par souci du respect de la régularité des procédures de vote, les adhérents sont invités à envoyer leur vote 
par correspondance au plus tard pour le 24 mai 2024 (date de réception chez l’huissier), à : 

Me Amandine BLAIS 
47 rue Gambetta 
38490 LES ABRETS-EN-DAUPHINE 

Le matériel de vote qui accompagne le présent envoi comporte : 
- Une enveloppe à l’attention de l’huissier en charge de la réception des votes. 
- Une enveloppe pour le bulletin de vote. 
- Un bulletin de vote. 
- Les professions de foi des candidats. 

N.B. : les statuts et le règlement intérieur de notre association peuvent être consultés sur notre site 
internet, sous l’onglet « documentation ». 



Depuis maintenant plusieurs décennies, je me consacre au service de 
notre magnifique race. J’ai gravi tout au long de ces années chaque 
marche nécessaire pour la développer sans jamais avoir fait de pose 
dans mon engagement. Ma passion est toujours intacte comme aux 
premiers jours, (jusqu’au point de continuer à confirmer les setters à 
domicile pendant la crise de la COVID).
Je vais avoir 66 ans et je me représente avec sérénité à vos suffrages.

Depuis plusieurs mandats je me consacre particulièrement au sein du Comité, à la 
commission des Délégués, personnes à qui j’essaye dans la mesure du possible d’ap-
porter une écoute et une aide permanente. Ces gens-là, bénévoles et souvent orga-
nisateurs de plusieurs manifestations par an, méritent notre plus profond respect car 
c’est leur travail qui est la charpente de notre édifice. 
Voici quelques-unes de mes propositions pour le futur Comité :
• Donner de vraies directives d’élevage notamment pour améliorer globalement la 

morphologie de nos femelles.
• Réécrire certains statuts du Club (afin d’éviter les erreurs d’interprétation au sein 

du Comité cf article 6)
• Se donner les moyens de faire une vraie sélection pour l’amélioration de la race, 

mission principale confiée par notre organisme de tutelle : la Société Centrale 
Canine. Pour cela entretenir d’excellentes relations avec les propriétaires ter-
riens qui nous reçoivent chez eux et sans qui nous sommes dans l’impossibilité 
d’organiser nos fields-trials. Chercher sans relâche de nouveaux territoires sur-
tout pour les épreuves de Printemps.

• Soutenir avec acharnement la chasse tant décriée en France en étant totalement 
solidaires entre nous, sinon nos Setters Anglais ne serviront bientôt plus à rien et 
perdront rapidement leurs qualités. Il faut garder notre base : le chien de sport ne 
représente que le haut de la pyramide.

• Prévoir une indemnisation des délégués et organisateurs de manifestations car 
le bénévolat a des limites et le coût de la vie a énormément augmenté ; leur 
laisser aussi plus d’autonomie. Baisser sensiblement le coût de la cotisation an-
nuelle pour tous les adhérents car une association loi 1901 n’a pas vocation à 
amasser de l’argent sans le redistribuer à ses membres.

• Ecrire des articles de fond dans la revue mais aussi donner une place aux vrais 
amateurs en leur permettant d’exprimer leurs ressentis. Créer une page destinée 
uniquement à l’art (peintures et sculptures de setters et de leurs gibiers) pour que 
nous puissions tous profiter des magnifiques réalisations que certains de nos 
membres publient sur les réseaux sociaux.

• Redonner de la cohésion au Comité en écoutant et en tenant compte des avis 
de chacun et chacune et définir des fonctions précises pour chaque membre.

Patrick Berthelot

Éleveur amateur sous l’affixe “ de 
la Brande de la Lienne ” depuis 
bientôt une cinquantaine d’an-
nées, j’ai eu le plaisir de présen-
ter moi-même mes setters dans 
toutes les disciplines en fonction 
de leurs aptitudes, d’y classer et 
d’y gagner de temps en temps. 
Ma passion étant toujours la 

même, je présente encore un peu pour mon plaisir. 
Membre du comité du Setter Club, expert confirmateur, 
juge de grande quête, de quête de chasse et de confor-
mité au standard depuis plus de 30 ans, j’ai toujours la 
même passion et le même plaisir à juger nos Setters. 
Passionné de chasse sportive, mon bonheur est aussi 
dans la nature avec mes Setters.

Jean-Philippe Julien

C’est avec nostalgie que j’évoque mes 
débuts en tant qu’amateur avec mes Set-
ters Anglais, qui m’ont fait vivre des mo-
ments d’une grande intensité à l’heureux 
temps où même un TB enthousiasmait le 
trialisant que j’étais.
Ensuite, quelques Champions, dont un 
de Grande Quête, ont jalonné ma route et 
m’ont conduit, alors que, délégué pendant 
de nombreuses années en Bretagne, j’ai 

animé cette belle région si riche en activité cynophile, à être 
expert-confirmateur puis juge de travail et membre du Comi-
té au service de notre communauté.
Au fil du temps, celle-ci a évolué notamment par votre 
nombre et aussi par l’accroissement des épreuves de sé-
lection, qui sont le support de notre activité. Notre setter 
n’est pas en reste grâce à l’investissement et la pertinence 
de tous, qui l’avons – amateurs, professionnels, chasseurs 
principalement “bécassiers” – amené à un niveau tel qu’il do-
mine actuellement le 7e groupe.
Tout cela, nous pouvons nous en réjouir, car c’est le but qui 
nous est imparti. Aussi, je m’engage auprès de notre Prési-
dente Laurence Madiot, qui, dans cette tâche ingrate, assure 
le fonctionnement de notre association avec, malgré les dif-
ficultés s’offrant à nous, diplomatie, courage et abnégation à 
agir, ainsi que je l’ai déjà fait depuis de nombreuses années 
au service de notre Club en toute humilité. À votre disposi-
tion, je vous remercie par avance de votre confiance.
Vive le CSA et vive notre Setter Anglais.

Michel Le Goff

Je suis membre du club 
depuis plus de 40 ans, et 
amoureux inconditionnel 
du setter anglais de sport. 
J’ai élevé avec succès sous 
l’affixe « de la Joux de la bé-
casse ». Mes chiens m’ac-

compagnent à la chasse à la bécasse, mais aussi en 
montagne à la recherche du tétras-lyre.
Depuis 2018, je suis le trésorier du CSA et j’ai mis mes 
compétences d’expert-comptable retraité au service de 
l’ensemble des adhérents. La charge est lourde mais 
je l’assume avec rigueur et conviction. Les résultats fi-
nanciers obtenus au cours de ce mandat permettent 
à notre club d’être plus fort pour défendre l’avenir de 
notre race, et pérenniser nos épreuves de sélection. 
J’ai également participé et apporté ma voix, lors des 
décisions internes, à toutes les propositions qui me 
semblaient bonnes pour les chasseurs amateurs de 
setters anglais. Je me présente de nouveau à vos suf-
frages, loin des polémiques voulues et animées par 
certains, pour continuer de défendre l’utilisation de  
notre fabuleux setter.
Merci par avance à tous ceux qui voudront bien soute-
nir ma candidature.

Daniel Comte



Membre du comité depuis 2012, prési-
dente depuis trois ans, juge de travail et 
de standard, présentatrice tant en field 
qu’en exposition, administratrice de la 
Fédération des chasseurs 28, je soumets 
ma candidature une nouvelle fois à votre 
suffrage pour continuer à innover et, ain-
si, à améliorer la qualité de nos setters 
anglais et le service aux adhérents, dans 
la convivialité retrouvée.

J’ai pu accomplir ma fonction de présidente grâce à une 
équipe petite, mais soudée et efficace. J’aimerais pouvoir 
continuer à le faire dans les meilleures conditions possibles, 
accompagnée de personnes passionnées, désintéressées, 
cynophiles, d’utilisateurs de setters anglais qui œuvreront 
dans l’intérêt général. L’expérience des uns, la compétence 
des autres sont indispensables pour le bon fonctionnement 
de notre association.
Aidez-nous à accomplir nos tâches, parfois ingrates, mais 
tellement utiles, qui permettront un travail dans la sérénité et 
dans un bon esprit, sincère et convivial. Deux adhérents sur 
trois ne votent pas. Pourtant, le club est à vous ! Alors votez, 
et faites voter vos proches, car c’est vous qui avez besoin de 
nous et qui devez vous exprimer ! Nos setters anglais mé-
ritent bien notre attention et notre dévouement.
En les respectant et en nous respectant, nous pourrons 
avancer et promouvoir au mieux notre cheptel, et ainsi 
continuer ensemble.

Laurence Madiot

Éleveur de setters anglais sous l’affixe de l’Écho 
de la Forêt, j’ai pris la décision de poursuivre mon 
investissement au sein du comité du CSA dans 
un seul but : continuer à AIDER.
Continuer à AIDER la nouvelle équipe mise en 
place depuis trois ans, disposée à travailler pour 
notre Club dans un souci d’équité pour tous, et 
à surmonter, comme nous l’avons déjà prouvé, 
toutes les difficultés qui peuvent se présenter 
dans l’organisation de nos épreuves (Covid, tem-
pête Ciaran, perte de terrains !).

Continuer à AIDER, et collaborer à la réalisation de notre très belle 
revue par quelques articles et interviews des propriétaires et/ou 
conducteurs de nos meilleurs setters anglais dans toutes les disci-
plines, récolter et publier les résultats de nos setters à l’étranger, et 
collaborer à l’homologation des titres et cotations.
Continuer à AIDER en fournissant des territoires à nos adhérents 
pour permettre à leurs setters anglais de participer à nos épreuves : 
field trials sur bécasses et TAC à Trédion et Sainte-Reine- 
de-Bretagne.
Continuer à AIDER, par mon expérience, à la formation de nos 
jeunes juges, et conseiller nos jeunes présentateurs.
Continuer à AIDER à l’organisation de notre très belle CFN, mise 
en place depuis deux ans par notre Présidente et son équipe  
de bénévoles.
Continuer à AIDER, défendre et représenter nos setters anglais et 
notre club au niveau international par mon expérience et ma maî-
trise des langues étrangères.
POURQUOI ? Parce que pendant trente années, j’ai bénéficié, 
comme d’autres, de l’investissement de bénévoles qui m’ont per-
mis d’assouvir une passion et d’exercer ma profession, et qu’il me 
semble normal aujourd’hui d’AIDER à mon tour.
Vive le setter anglais, et ceux qui travaillent dans son intérêt.

Daniel Provost

Juste quelques mots pour me pré-
senter (72 ans, enseignant en re-
traite) et dire quelques mots sur mon 
parcours cynophile :

AMATEUR DE CHIENS : Pré-
sident de l’Association Canine de 
Basse-Normandie depuis 25 ans. 

Organisateur de l’exposition de Maltot (le plus important 
CACS de France en extérieur)

AMATEUR DE CHIENS D’ARRÊT : Juge d’exposition pour 
toutes les races du groupe 7. Organisateur des field trials sur 
bécassines de Tribehou dans les marais du Cotentin

AMATEUR DE SETTERS ANGLAIS que j’utilise à la chasse 
depuis 50 ans sans discontinuer. Ma première chienne est 
née en avril 1974, date à laquelle j’ai pris ma première adhé-
sion au CSA.

Alors, si vous pensez que je peux rendre service au club . . . 
Je vous en remercie

Lionel Blemus

PASSION pour le SETTER ANGLAIS, DEVOUEMENT 
et FIDELITE au Club du Setter Anglais, RESPECT des 
amateurs et des adhérents du CSA.
 
Présentateur et éleveur, deux fonctions que j’ai rempli de 
1970 à 1990….
Juge de travail et de conformité au standard, deux 
fonctions que j’exerce dans le respect de l’amateur et du 
présentateur  avec le souci permanent de l’explication, 

pour partager la passion et sans avoir de chien dans le circuit pour éviter le 
mélange des genres.
 
Un regard dans le rétroviseur de 44 années d’ENGAGEMENT pour le Setter 
Anglais et SON club avec quelques réalisations marquantes pour le CSA:
1982 installation du premier réseau de délégués du Club, 1998,  premier site 
internet du club, 2002 première analyse annuelle de l’élevage du SA en France, 
2007 premier outil de gestion du cheptel Setter Anglais et des adhérents 
accessible à tous, 2008 site internet interactif avec affichage des pedigrees , 
des saillies et des naissances, 2010 parution de 4 revues par an, modernisation 
de la coupe de France des novices, 2011, première modification du logo de 
1911, instauration d’une gestion financière moderne et transparente, premier 
simulateur de saillie en ligne…
 
DES OUTILS AU SERVICE DU CLUB QUI, EN 2024, SONT TOUJOURS 
PRÉSENTS mais demandent à être actualisés, revisités, modernisés, avec 
le souci constant d’être au service des amateurs, des propriétaires et des 
naisseurs du Setter Anglais et de son club.
Je suis candidat à UNE PRESIDENCE DE CONCILIATION :
‣ REPLACER LE SETTER ANGLAIS ET L’AMATEUR AU CŒUR DE 
L’ACTION DU CLUB
‣ REDONNER LE CLUB DU SETTER ANGLAIS A SES ADHERENTS AU 
SERVICE DE LA RACE
Un membre de comité doit être présent, disponible, dévoué, ouvert aux 
amateurs, au Club et aux adhérents. Cette fonction de représentation est 
faite pour être au service du Setter Anglais et je sais pouvoir compter sur 
vos nombreux soutiens pour poursuivre l’action engagée.
Pour en savoir plus... : www.setter-anglais.com 
Contact : setter.libre@setter-anglais.com  /Tel 06 11 42 52 31
Page Facebook : Setter en Liberté

Daniel Poujaud



63 ans, retraité ; je conduis depuis les années 1996 des setters anglais, 
adhérent au CSA en2000.  Après plusieurs TAN ; expos, j’ai commencé 
les FIELDS sur bécassines et bécasses, parfois en printemps, mon-
tagne. Un élevage le « MAS DE l‘ARNESDQUE » puis des « stages 
»et secondé un dresseur, maintenant examinateur TAN. Ces activités 

m’ont permis, d’acquérir des connaissances sur notre  setter anglais, Souvent bénévole 
au sein d’associations (chasse et sportive), Président d’une ACCA, ces « fonctions » 
m’ont données l’occasion d’œuvrer pour des adhérents passionnés ; un enrichissement 
personnel grâce aux différentes structures, par un échange constructif auprès de la fédé-
ration des chasseurs, sportives et des « férus » du setter. Je suis prêt à m’impliquer au 
sein du comité ; je m’adresse  particulièrement aux amatrices, amateurs, il est « enfin » 
temps qu’un AMATEUR SOIT AU COMITE, je serai ce représentant si vous le souhaitez. 
 Nous avons un club formidable qui demande de la sérénité, des compromis, des projets, 
de l’équité, pour être pérenne, idoine et garder notre dignité, mais l’essentiel, ne pas dé-
cevoir nos adhérents. D’excellents résultats Européen et métropolitain ; du fait de l’inves-
tissement de bénévoles et professionnels soucieux de présenter des chiens parfaits, des 
amateurs qui répondent présents lors de manifestations diverses et variées dont chaque 
résultat quel que soit le lieu, l’organisation (teur)doit être publier sans aucune idéologie, 
et mettre vos setters à l’honneur (Site et revue). Il faut encourager, soutenir sans compter 
ces ardents passionnés ainsi que nos délégués et organisateurs.
Depuis plusieurs mois, nous assistons à un déballage public, dont l’effet naturel est 
une division des adhérents ignorant parfois le motif de la polémique destructrice. Cette 
méthode cause un désagrément sur l’ensemble du club et bien au-delà Décemment le 
club, ne peux cautionner de telles attitudes, pour nous, pour ceux qui nous soutiennent, 
nous scrutent à longueur d’années « de la dignité !!!! « Une association gérée par des 
bénévoles ne doit pas transpirer l’intérêt personnel ; mais doit œuvrer pour le bien-être 
de tous au service de notre passion : le setter anglais. Notre association doit être struc-
turée par un comité solide, créatif, uni, transparent et ambitieux pour tous.
 Il faut dès à présent remettre nos setters au centre de l’association pour lesquels nous 
devons organiser, élargir nos manifestations, agencer peut-être certaines de nos com-
pétitions, envisager de nouvelles rencontres à moindre coût destinées aux novices, 
redonner de l’envie de l’appétence, rendre accessible aux plus timides, aux indécis de 
nos adhérents ; la participation aux manifestations. Susciter des vocations de jeunes 
éleveurs, formations du perfectionnement par des écrits, des stages, le transfert de 
compétence acquis par nos anciens et ou professionnels.
 Nous !!,  adhérents sommes le reflet du club SETTER ANGLAIS par notre expérience 
notre engagement à l’amélioration de la race, sa promotion, ses manifestations, ses 
rencontres, mais en aucun cas…. Celui de la discorde.
 Mon souhait, dans le respect de notre engouement, est de contribuer à maintenir un 
climat associatif serein, et empathique ou chaque adhérent doit trouver sa place, dans 
un esprit de dialogue, d’échange, une collaboration interclub sans réserve, pour soute-
nir cette race qui nous est chère : le setter anglais. 

Luc Marc Danton

Mesdames les adhérentes, 
Messieurs les adhérents.

Vous avez été nombreux à connaître le son de 
ma voix, puisque j’ai été employée comme as-
sistante administrative plus de 6 années par le 
CSA, où j’ai essayé de faire mon possible pour 

nos adhérents (tes) et pour notre club, parfois même hors de 
mes horaires de travail.
D’autres m’ont rencontrée lors d’expositions canines quand 
je présentais, car c’est par là que j’ai commencé, puis les 
TAN pour enfin confier le dernier setter anglais à un dresseur 
faute de temps pour les concours bécasses.
Avec mes autres setter-Anglais j’ai participé aux rencontres 
Saint Hubert, ainsi qu’à certains concours amateurs.
J’ai toujours été dans le milieu du chien mais dans une autre 
race, bien avant d’acquérir mon premier Setter-Anglais en 
2008, je ne savais pas qu’une belle et merveilleuse aventure 
et passion pour la race allait se mettre en marche, j’ai passé 
mon permis de chasse en 2011, je n’étais pas issue d’une 
famille de chasseur.
Sur le plan du bénévolat, de 2008 à 2015 j’ai beaucoup été 
présente sur le forum bluebelton sous le pseudo MAB, fait de 
nombreux secrétariats de ring, aider lors de TAN ou concours 
amateur, tout cela pour l’amour de la race.
 J’ai eu donc la chance de connaitre notre Club de Setter An-
glais à travers ses divers niveaux et c’est maintenant avec 
passion et enthousiasme que je souhaite mettre toute mon 
expérience au service de ses adhérentes et de ses adhérents.

Marie-Agnès Bourgogne

 Adhérent au setter club depuis 2001, 
je suis un passionné de setter anglais dès 
ma plus tendre enfance, étant issu d’une 
famille de chasseur possédant également 
des setters.
 Une passion qui a grandi avec l’âge et 
c’est à dix-huit ans qu’un ami m’a gracieu-
sement cédé ma première chienne, avec 
qui j’ai chassé pendant plusieurs saisons. 
Les années ont passé et la relève s’impo-

sait, c’est également un autre ami, très influent dans l’évolution 
de ma carrière cynophile, qui m’a offert un setter avec lequel j’ai 
commencé à côtoyer les manifestations officiels (Tan, Fields bé-
casses, Fields de printemps). Le virus était donc attrapé et l’esprit 
de compétition qui m’anime a fait le reste.
 J’élève aujourd’hui sous l’affixe de Feunteun Bleis 
ou quelques sujets ont démontrés leur qualité sur les terrains 
de Field et en ring d’expositions, tels que H, Opium et égale-
ment Flora et Farel, né sous un autre affixe. Mon objectif en 
élevage est aujourd’hui de produire des chiens pouvant briller  
à la bécasse.
 Les motivations qui me poussent à me présenter aux 
élections du setter club, sont nourries par l’envie de rester au plus 
proche des adhérents en proposant des animations, des compé-
titions de proximités, de favoriser le dialogue et les interactions 
au sein du club, d’apporter des connaissances et une expérience 
vécue depuis des années sur les terrains et des orientations  
en élevage.
 La convivialité et l’honnêteté restant pour moi les élé-
ments déterminants et une source de motivation pour rejoindre 
un groupe d’hommes et de femmes tirant dans la même direction 
sans égocentrisme ni intéressement.

Pascal Bosser

Setter, passion, un brin de folie!

Mon adhésion au C.S.A. date de 1976,  le grand plongeon, lui, 
eu lieu en 1982 en faisant la connaissance de Jean Guy Ducom. 
Herm fut une grande découverte, à la fois des chiens de sport 
et du ‘’Milieu’’.
L’amitié liée avec S. Rouby, B. Maury, J.Y. Guilhemjouan, Y.Tas-
tet, Jean Michel, Henri, Xavier, David, Sylvie, Patrick, Jean Phi-

lippe, ...et tant d’autres  croisés sur les terrains fit le reste.
Ayant fait mes classes de délégué départemental pendant plusieurs années et depuis 
4 ans délégué Régional, aujourd’hui, ma candidature est la mise à disposition d’une 
bonne volonté et d’un certain savoir faire en matière d’organisation de manifestations 
acquis sur le terrain.
Mes actions depuis 14 ans: tout ce qu’il est possible de faire sur le terrain pour le CSA: 
R.E, TAN, 1/2 Finale CFN, TAC,  4 journées concours Montagne durant 12 ans, parti-
cipation à la revue à la demande, mais ce n’est plus le cas. 
Tout cela avec une seule idée en tête: servir le Setter Anglais et le C.S.A. par: Disponi-
bilité, Travail, Proximité, Convivialité.
Je m’attacherai avec le Comité  à faire de chaque adhérent un membre ‘’Actif et  
Responsable’’.
Actif, chacun à sa façon: chasse, field, élevage, organisation ou aide aux manifesta-
tions locales.
Quand on propose, les adhérents répondent ‘’présent’’.
Rendre à chaque délégué son autonomie en matière d’initiatives et d’actions locales.
Le C.S.A. se  doit de vous aider dans votre recherche du graal nommé SETTER  
ANGLAIS.  
En matière d’élevage, pas de notoriété, depuis 45 ans j’élève mes setters pour chasser 
et si, compatibilité les voir participer aux divers field-trials. 
Entré en «résistance» suite à la mise l’écart de l’ancien comité et secrétaire, je souhaite-
rai pouvoir épauler une nouvelle équipe regroupée autour de Jean Yves Guilhemjouan, 
Sylvie Hénocque, Patrick Berthelot, Jean Philippe Julien, Daniel Poujaud, Vladimir De-
maretz pour les «anciens» et de nouveaux membres qui auraient pour devoir de sortir 
le CSA de l’ornière dans laquelle il a été plongé depuis 3 ans. Une équipe n’ayant pour 
seul but que notre cher Setter, mettant le «vouloir paraître» et une certaine dictature  
au placard! 
Je ne veux jouer que le rôle de la fourmi, j’espère que vous me donnerai la possibilité 
de  rejoindre ce Comité afin de travailler avec lui,  pour le Setter anglais,  son Club et 
ainsi pour vous.
La devise du  CSA se doit de redevenir: Convivialité, Sportivité, Amitiés.

Mesdames, Messieurs, dans l’attente de se retrouver sur les terrains, veuillez accepter 
mes sentiments les plus sincères et sportifs.

Jean-Louis Dupérier



UN VIEIL ADHÉRENT QUI AIME  
LE SETTER ANGLAIS.

Adhérent du CSA depuis 1981, j’étais 
au départ présentateur, surtout à la 
bécasse – et ce, à partir de 1986. J’ai 
été l’heureux gagnant, dans cette dis-
cipline, de deux clochettes d’argent, 
en tant qu’amateur, avec un chien issu 
de mon élevage. Au fil du temps, j’ai 

œuvré comme organisateur – nationale d’élevage en 1999 
avec l’équipe de la Dordogne, et notamment Hervé Pom-
mey, actuel candidat, concours sur bécasse en forêt de la 
Bessède (24). Je suis devenu expert confirmateur et juge 
de travail, et j’ai été élu secrétaire général du CSA sous 
la présidence de Philippe Dubroca au début des années 
2000. Après mon parcours au sein du comité, j’ai pris du 
recul avec la cynophilie pour me consacrer à ma famille, 
tout en continuant à chasser avec des setters anglais. Il 
y a trois ans, je suis revenu aux « affaires » pour juger les 
concours.
Dans un contexte compliqué, avec des baisses de nais-
sances dans toutes les races du 7e groupe, il faut re-
placer le setter anglais dans les débats de notre co-
mité apaisé, et être au service de tous les adhérents : 
grande quête, gibier sauvage, gibier naturel, gibier tiré,  
expositions et chasse.
Travaillons ensemble pour les rêves de tous.

Patrick Londeix

Madame, Mademoiselle, Monsieur, ama-
teur et membre du club depuis 1985 j’ai 
élevé et fait naître sous l’affixe du clos 
Sainte Catherine plusieurs sujets deve-
nus trialers et champion de travail. Je 
souhaite mettre en avant les qualités de 

chasseur de nos setters. La principale réflexion de ma 
candidature est : faut-il être juge, délégué ou dresseur 
professionnel pour se prémunir de pouvoir être seul 
à représenter le club et participer à sa reconstruction 
dans le respect des adhérents. Il faut rapidement trou-
ver des solutions pour stopper cette perte d’adhérents 
depuis de nombreuses années. Nous devons redon-
ner la place aux amateurs et œuvrer pour un retour de 
nombreux concours solos qui permettent de déceler 
les sujets capables d’évoluer dans d’autres disciplines. 
Je souhaite que lors des épreuves de travail les ter-
rains et les juges soient tirés au sort pour éviter le fa-
voritisme. Qu’a l’identique des membres du comité la 
mise en place des délégués départementaux et régio-
naux soient soumis à l’élection et mis en place par les 
adhérents et non pas par désignation et copinage.
Si vous m’accordez votre confiance je resterais à votre 
écoute et sans aucune polémique.

Thierry Gély

Apres avoir fait naître et présenté sous l’affixe de la plume du Pévèle, 
je souhaite aujourd’hui  mettre ma passion au service du club, de son 
organisation, et de ses adhérents.

Il conviendra de définir une feuille de route claire, lisible permettant 
aux amateurs de s’y retrouver et bien sûr à notre setter de traverser 
avec succès les défis de demain, dont les principaux sont les suivants:

1/ Pérenniser nos fields trials de printemps 

La raréfaction de la perdrix est une réalité, il est urgent de repenser notre modèle.
Pour cela, je propose la création « d’un terroir cynophile remarquable ».
En partenariat avec des GIC et les collectivités locales, nous pourrions participer acti-
vement au développement et/ ou à la mise en place des populations de perdrix. Pour 
cela l’engagement physique et financier du club devra être concret et important. 
A partir de ce territoire, nous pourrions organiser les grands rendez-vous de notre club 
en symbiose cynégétique et économique avec le ou les terroirs concernés. 

2/ Notre setter, le bon et le beau au cœur du projet 

Trop peu d’amateurs de field se sentent concernés par les expositions et vice-versa.
Peut-être parce que le setter gagnant en field n’a pas tout à fait les mêmes caractéris-
tiques que celui des rings.
 Il convient de définir les proportions idéales de notre setter afin d’accomplir le travail 
pour lequel il a été créé , à savoir : chasser en félin avec une quête ample et un galop 
soutenu. 
Il conviendra ensuite d utiliser la revue comme un outil d aide à la sélection et à l’éle-
vage plus que comme un catalogue déclinant toutes les récompenses obtenues aux 
quatre coins de l’hexagone. 
Fields trials et expositions pourront et devront être traités avec la même importance.

3/ Notre association, lieu de convivialité et de bienveillance 

Les nouveaux adhérents doivent être accueillis et accompagnés.
Je souhaite que nous puissions mettre en place des modules de formations, afin que 
toutes et tous aient accès aux principales connaissances nécessaires, à la compréhen-
sion et l’amélioration de notre race. 
Notre club doit être un lieu d’échanges et de convivialité; respect et la bienveillance 
conduiront notre quotidien.

Alors oui, pour tout cela, je serai candidat 

Xavier Hanne

Chers adhérents,
 
Membre du Club du Setter Anglais depuis 
20 ans, j’ai toujours accordé une grande im-
portance au partage de ma culture du Setter 
Anglais ainsi qu’à celui de mes relations et 
terrains d’entraînement. C’est dans le but 

d’étendre cette dynamique au niveau national que je vous 
présente ici ma candidature.

Crédible de nombreuses expériences cynophiles, je n’ai de 
cesse de constater que si nos Setters Anglais présentent 
d’indéniables qualités de chasse, il persiste un important 
travail à faire en termes de style de race, d’où l’un de mes 
principaux objectifs.

Une autre action qui me tient à cœur et qui concerne direc-
tement les conditions de sélection de nos Setters Anglais, 
c’est bien évidemment la priorisation d’orientations finan-
cières visant à rendre nos territoires giboyeux, y compris à  
l’échelle régionale.

Aussi, il me semble urgent de recentrer nos énergies sur le 
Setter Anglais en respect des adhérents certainement beau-
coup plus intéressés par apprende des techniques d’élevage, 
d’entraînement et de présentation ayant fait leurs preuves.

Amitiés

Frédéric Pirot



Adhérent au club du Setter Anglais de-
puis plus de 40 ans, éleveur amateur et 
présentateur en Field et en exposition, 
ma vie a toujours été rythmée avec et 
pour le Setter Anglais. Ancien délégué du 
club en Rhône Alpes, Membre de l’équipe 
d’organisation de la NE de 1999 en Dor-
dogne, Expert confirmateur depuis 2007, 

Juge de conformité au standard, Élève Juge en travail, Or-
ganisateur des Fields bécasses de Bois-Meur, Membre du 
CNB 35 et depuis 2019, responsable de la boutique. Depuis 
6 ans je gère la boutique avec beaucoup de passion et avec 
un seul objectif, la faire vivre pour répondre à vos attentes. 
Elle a déjà bien évolué avec l’arrivée de nouveaux articles, 
depuis 6 mois une boutique en ligne est active, mais il reste 
encore beaucoup de travail pour la rendre plus attractive.

Âgé de 61 Ans et en inactivité depuis quelques mois, j’ai 
envie de consacrer encore plus de temps à notre club. J’ai 
donc décidé de me présenter au comité du club pour amener 
mes compétences dans les domaines qui me sont chers, la 
cynophilie et la cynégétique. Je suis prêt à m’investir sans 
compter et je m’engage à œuvrer pour l’intérêt général du 
club et notre passion partagée : LE SETTER ANGLAIS. Les 
échanges avec les adhérents, le partage des idées et une 
large communication seront toujours mes priorités.

Je vous remercie par avance de soutenir ma candidature.
Je sais compter sur vous, vous saurez compter sur moi.

Hervé Pommey


